

ihre Mitglieder überall, wo sie arbeiten und leben, offensiv und beharrlich die marxistisch-leninistische Weltanschauung verbreiten und sich prinzipiell mit der bürgerlichen Ideologie in allen Spielarten auseinandersetzen. Von den Genossen erwarten die Werktätigen mit Recht, daß sie die Zusammenhänge zwischen den innen- und außenpolitischen Aufgaben, bezogen auf den eigenen Tätigkeitsbereich, erklären. Deshalb führt ein Kommunist bei jeder Gelegenheit das politische Gespräch mit seinen Arbeitskollegen und Nachbarn und setzt sich mit überlebten Denk- und Verhaltensweisen auseinander.

Wir halten es weiter mit dem bewährten Grundsatz:

Wo ein Genosse ist,
da ist die Partei -
da sind stets die überzeugendsten Argumente
und die wirksamsten Masseninitiativen.

Unsere Kampfkraft stärken und sicher vorwärtsschreiten zum Wohl des ganzen Volkes. Interview des "Neuen Deutschland" mit Genossen Erich Honecker zum Beginn der Parteiwahlen 1973/74
Neues Deutschland vom 1. 11. 1973